

「名取市×仙台89ERS」バスケットクリニック

6月19日、サイクルスポーツセンターにて名取市と仙台89ERSがコラボし、小学生対象のバスケットクリニックを開催しました。

当日は#6岡田 泰希選手、加藤 誠コーチ、佐藤 濯ヘッドコーチの3人が参加し、バスケットの基本やプロの技を小学生に教えました。

小学生は約30人が参加し、経験者も未経験者も楽しくバスケットボールに取り組んでいました。



名取市優良工事表彰式

施工管理や安全管理などにおいて、優秀な工事を施工した工事請負者を表彰する「名取市優良工事表彰式」が6月27日に市役所で行われ、株式会社ワタケン、株式会社イーストコア名取営業所、株式会社若生技建、グリーン企画建設株式会社の4社7工事が受賞しました。

この表彰は、建設工事に際して適正な管理と、技術力の向上をもって工事の品質確保を図る目的で行われるものです。

Friendship with Canada



カナダからの中学生受入事業

7月号まで、平成30年度中学生海外派遣事業でカナダを訪問する様子をお伝えしましたが、8月号では、カナダからジャーニー・ミドルスクールの中学生が日本を訪れ、ホームステイや日本の文化を体験する様子をお伝えします。

日本の歴史や文化にふれる

松島散策や、神社見学などのプログラムで日本の歴史や文化に触れました。プログラム外ではそれぞれのホストファミリーと一緒に外食をしたり、家で書道をしたりなど交流を深めました。

カナダの生徒たちにとっては、何気ない日本の光景すべてが新鮮に映るようでした。

ホストファミリーとして受け入れた家庭の生徒にとっても、貴重な経験となりました。言葉に壁があっても、コミュニケーションを取ることができ、心を許せる親友ができたようでした。



松島散策の様子



扇子に漢字で自分の名前を書いたり、日本の文化にふれあいます。

問 などの魅力創生課国際交流・広報係 ☎724-7143